

Herzlich Willkommen

zur Fotoausstellung der Familienzentren im Landkreis Karlsruhe!



Im Rahmen der Fotoausstellung geben sechs Familienzentren einen lebhaften Einblick in ihre vielfältige Arbeit, die stark geprägt ist von ehrenamtlichem Engagement.

Die Bilder der Wanderausstellung werden von Ort zu Ort neu zusammengestellt. Jedes Familienzentrum hat seinen eigenen Schwerpunkt. Eines haben sie aber gemeinsam: Familienzentren stärken den Zusammenhalt in unserer Gesellschaft. Sichtbar wird das auf den Bildern. Dank des Einsatzes vieler ehrenamtlich engagierter Menschen, können Familien in unterschiedlichen Lebenslagen erreicht werden. Das Alter spielt dabei keine Rolle.

Familienzentren tragen dazu bei, Wohnorte attraktiver zu gestalten und Lebensqualitäten zu fördern. So bieten sie Raum und Rahmen für eine Unterstützung aller Menschen. In ihren Städten und Gemeinden sind Familienzentren ein wichtiger Bestandteil von Präventions-, Integrations- und Identifikationsarbeit. Familienzentren leben von Begegnungen und gemeinsamen Aktivitäten der verschiedensten Gruppen untereinander und miteinander. Die Angebote sind oft bunt durchmischt und richten sich nach den Interessen, aktuellen Bedarfen und Wünschen von Besucherinnen, Besuchern und Mitgliedern.

Familienzentren haben sich zu einer der wichtigsten Säulen des bürgerschaftlichen Engagements im Landkreis Karlsruhe etabliert und sind mit 26 in der Zahl flächendeckend präsent. Um ihre Arbeit in der Öffentlichkeit sichtbar zu machen, hat der Landkreis gemeinsam mit dem Netzwerk der Familienzentren die Fotoausstellung initiiert. Ein herzliches Dankeschön gilt den Fotografen Martin Wagenhan und Leo Kandlin, die Idee und Vorhaben lebendig gemacht haben.

Wir freuen uns über Ihr Interesse an der Ausstellung und unserer Arbeit.

Weitere Informationen zu den Familienzentren im Landkreis Karlsruhe finden Sie online.

